
元気ッス！へきなん全体会（１2月） 

日時   １2月 9日（金） 午後 7時００分～ 

場所   談話室 1～３ 

参加者  関山、小澤、北村、清水、高橋、荒井、坂本、たぶち、斉木、石川、 

     高須、原田、芝、松井、鈴木、杉浦 

事務局  鈴木（勝）、齋藤、角谷 

     

１ あいさつ 

  関山さんからのあいさつジブリパークイベントについての報告 

  課長からのあいさつ 

 

２  全体の話し合い 

   各部会に分かれて話し合いをした。 

    (1)副部会長について 

    〇広報・総括・出店部会：りえさん 

    〇踊り・外国人部会：荒井さん 

    〇文化会館エリア部会：未定 

    (2)75周年記念パレードの実施内容について  

・曲はサンバのみ。 

・プロに依頼する。60万円で聞いてみるのはどうか。 

・サンバのプロは、２０～３０人くらいいてほしい。 

・プロのサンバダンサーには、連が始まってからもいてほしい。 

・チームごとにプラカードを持ってもらう。 

・参加条件は①人数５人以上、②碧南市在住・在勤・在学、 

   ③多文化共生を推進していること、にしてはどうか 

・パレードの外国人への呼びかけについて、まずは各団体のリーダーの

人と話をするべき。 

   →学校や、派遣会社、レストラン等に働きかけるのはどうか。 

・サンバ以外の団体は、例年参加してもらっているバトン、ボーイスカ

ウト、ブラスバンド、一輪車隊ほか、私立保育園やダンスチームに参加

してもらってはどうか。 

 

(3)コロナ対策について 

  ・マスクなし 

  ・距離を１～２mとる。 



 

(4)熱中症対策について 

・水分補給隊やミスト隊に出動してもらう。 

・総踊りでは、２曲踊ったら休憩とし、ミスト隊にも出動してもらう。 

     ・市民会議ブースでカチ割氷を販売してはどうか。 

 

３ 各部会の話し合い 

〇広報・総括・出店部会 

 (1)出店について 

   ・文化会館エリア（10台）のキッチンカーも含め、合わせて 20台ほ

ど公募をするべき。 

 (2)飲食スペース・酒の販売について 

   ・感染症対策の観点から、飲食スペースは作るべき。 

   ・お酒は売る方向でいきたい。 

 (3)ポスターのデザインイメージについて 

   ・サンバダンサー、万国旗、民族衣装を要素として取り入れたい。 

 (4)記念Ｔシャツの作成について 

     ・黒字にシルバー。Ｖネックとポロシャツを販売したい  

〇踊り・外国人部会 

(1)総踊りの実施内容について 

   ・一方通行にはしたくない。1部、2 部と増やしていき、１部あたり

の時間を短くするべき。 

   ・４列→3列に減らす。 

   ・部数が増えたら、開始時間も早くするべき。（通行止め時間も増え

る） 

   ・ファミリー列を設け、家族で出れるようにするのはどうか。 

    （審査なし・衣装もなしでＯＫ） 

 (2)外国人の総踊り参加について 

   ・学校や、レストラン、雇い主など、それぞれのグループの核となる

人とお話をするべき。 

   ・友好親善協会の方とも協力をする。 

   ・各種案内表示も多言語でやるべき！ 

 (3)連への呼びかけ方法について 

   ・参加連へ衣装補助代を出すのはどうか（300円～500円程度）  

     ・団体で無いと出られないと思っている人もいるのでは？ 

      →５人以上で可能だとは知っているが、団体に挟まれるとやりづ



らいのでは 

     →少人数のエリアをつくるのはどうか 

     ・連を盛り上げてくれていたチャラボコを連によびたい！ 

     →つながりのある方に連絡を取ってもらう 

     ・連の参加者には、水族館や美術館の無料券を差し上げてはどうか 

〇文化会館エリア部会 

(1)パフォーマンスステージについて 

   ・14時～20時３０分で実施 

   ・時間帯で４ブロックに分ける。 

   ・1チーム 30 分（20分間＋入れ替え 10分間） 

   ・申込みが多数の場合は抽選 

   ・マスク・大声についてはもう少し直前で決める。 

   アンコールは全体で決める。 

(2)前夜祭について  

   ・7月 28日（金）18時～20時 30分 

ＪＣさん中心で実施の方向。 

      ・ステージを早めに作ってもらい、ミスコンやダンスコンテスト、未

成年の主張などをおこなってはどうか 

 (3)おばけやしき、ふわふわ等の実施について 

    ・おばけやしきは市子連にお願いする 

    ・ふわふわはおやじの会が持っているため、お願いする。 

 (4)キッチンカーについて 

    ・本祭、前夜祭ともに選定が課題。市内を優先するのはどうか？ 

 

４ 報告事項 

  愛さんより、１月 15日（日）に明石公園で、ヘキスポさんが行う雪遊びイ

ベントの参加者募集のお話 

  →関山さん、北村さん、坂本さん、斉木さん、優子先生、松井さん（おやじ

の会）が参加可能 

  →詳細は追って連絡する。 

   

 

 

５ その他 

〇次回の会議は１月１３日（金）です 

 


